

## El Ayuntamiento de Elda estrena sala de prensa

20/02/2018



El Ayuntamiento de Elda ha presentado por **primera vez una sala de prensa con carácter oficial**, un espacio preparado para ofrecer un **mejor servicio tanto a los profesionales de la comunicación como a los representantes de distintas entidades** que darán las ruedas de prensa a partir de este momento. Este espacio, que **se encuentra en la segunda planta del Ayuntamiento**, se ha adecuado con la última tecnología como salidas de audio y de imagen y vídeo con una pantalla de televisión.

Hasta ahora **los periodistas nunca habían dispuesto**

**de una sala de prensa oficial**, por lo que utilizaban distintos despachos hasta que eran ocupados para otros menesteres. Por ello, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha destacado que **"era algo necesario para el beneficio de todos, pues en la última década se utilizaba el salón de plenos como sala de conferencias"**. A este acto han acudido representantes de los medios de comunicación locales así como de los distintos grupos municipales de Elda. Alumnos de repostería del CIFP Valle de Elda han preparado el desayuno.